



# JORGE ROMERO HERRERA ALZA LA MANO PARA BUSCAR LA DIRIGENCIA NACIONAL DEL PAN

El coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, alzó la mano para competir por la dirigencia nacional de ese instituto político, luego que Marko Cortés está por concluir su periodo al frente del albiazul, según informó AMEXI.

“El PAN es mucho más de lo que sucedió el 2 de junio, nos levantaremos por México. Me encantaría dirigir @AccionNacional y coordinar estos esfuerzos”, publicó en su red social X.

El legislador panista agradeció a quienes votaron por el PAN, “no traicionaremos su confianza porque estamos orgullosos de abanderar las causas en las que creemos”.

Señaló que después del resultado electoral, en Acción Nacional serán autocríticos con las fallas internas, “defenderemos los votos y escucharemos a la ciudadanía.

Es indiscutible que este proceso electoral se vivió en un ambiente de inequidad, así de claro porque así fue. Y que lamentablemente se vivió también en el peor clima de inseguridad y violencia en la historia de México», enfatizó.

## PAN Y LÍA LIMÓN IMPUGNAN ELECCIÓN EN LA ÁLVARO OBREGÓN

Por su parte, la Agencia de Noticias Apro publicó en su portal que el presidente del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, Andrés Atayde, y la candidata a la Alcaldía de Álvaro Obregón, Lía Limón, anunciaron que impugnaron los resultados del proceso electoral y pidieron su anulación, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

“Después de una minuciosa revisión de los resultados de la elección del pasado 2 de junio, junto con mi partido, el Partido Acción Nacional, impugnamos los resultados en la Alcaldía Álvaro Obregón y solicitamos su anulación”, dijo Limón.

En el boletín en el que informaron de estas acciones, la panista señaló una serie de motivos por los que ella y su partido decidieron tomar acciones, como: presunta sustitución indebida de funcionarios en 78 casillas; incidentes –los cuales no detallaron– en tres casillas; supuesta compra de votos; así como supuestas provocaciones y actos violentos.

Limón también señaló entre las motivaciones a su contendiente, el morenista Javier López Casarín, por supuestamente haber rebasado el tope de gasto para la campaña; presunto acceso a tiempo en medios de comunicación no autorizados; acusó uso indebido de programas sociales –tanto federales como de la Ciudad de México–, así como la Tarjeta Obregonense para influir el voto; además de presuntos actos anticipados de campaña y proselitismo durante la veda electoral.

“Sé que esta decisión arreciará las amenazas y persecución de las que he sido objeto, pero la ciudadanía merece que sigamos defendiendo nuestra democracia y su voto”, declaró la panista.

Según detalló Atayde, durante el proceso electoral se presentaron “casi 200 denuncias ante la autoridad electoral y al menos 10 quejas por actos anticipados de campaña, así como diversas violaciones al principio de imparcialidad”.